

# Presidenta participa de ceremonia de inauguración de la nueva sede de la Bolsa de Metales de Londres

13 MAY 2016



**Hasta las nuevas dependencias de la Bolsa de Metales de Londres llegó la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, para participar de la inauguración de su nueva sede. Esta institución es el centro mundial para el comercio propio de la industria de los metales.**

A su llegada fue recibida por el Chairman, Sir Brian Bender y el CEO de la Bolsa de Metales, Garry Jones, con quienes procedió al develamiento de una placa conmemorativa. Los precios tasados en este lugar son utilizados como referencia a nivel global.

La Bolsa de Metales de Londres ha tenido una cercana relación con Chile por casi 140 años, no solo relacionado con transacciones, sino también como una plataforma de negocios. A su vez, las mineras chilenas fueron las primeras en establecer sus precios en esta institución.

Hacienda

#Minería

ETIQUETAS :

#Visita al Extranjero

#Economía y